

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall, wo wir sind.*

ABSCHIED und DANK

In aller Stille, so wie es Heidi gewünscht hat,
haben wir Abschied genommen von meiner lieben Frau,
unserer geliebten Mama und Schwester

Heidi Bähler – Hauser

08.01.1942 – 29.12.2019

Wir sind traurig, aber dankbar für die vielen schönen Erinnerungen,
die für immer in unseren Herzen bleiben werden.

Du wirst uns fehlen:
Göpf, Petra und Cécile Bähler
Verena Meyer und Lorenz Dörrer
Verwandte und Freunde

Wir danken von ganzen Herzen:

- dem Team von «palliativ-pfleg-dihei» und «Palliative Care» vom KSW
- Frau Dr. med. S. Baumann für die medizinische Betreuung
- allen Freunden und Bekannten, die Heidi auf Ihrem Lebensweg begleitet und ihr bis zuletzt zur Seite gestanden sind
- Herrn Pfarrer Peter für die wunderbaren und tröstenden Abschiedsworte

Die Beisetzung fand im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Wülflingen statt.

Traueradresse: Göpf Bähler, Riedhofstrasse 40, 8408 Winterthur